



とみせの子

令和7年7月18日

No. 11

柏市立富勢中学校

校長 伊藤 嘉章

1学期が終了しました！44日間の夏休みに入ります

今日で72日間（1年生は69日間）の1学期が無事終了しました。予定どおりに入学式、授業参観、外部講師を招いての講演会、2年林間学校（長野方面）、3年修学旅行（大阪・京都方面）などを行うことができました。林間学校・修学旅行は、本やインターネットなどから得た知識が、本物との出会いや体験をすることで、本物の学びとなりました。また、学校を離れ、学校ではできない体験を通して、絆を深め、より一層、素敵な学級、素晴らしい学年、立派な富中生になって帰ってきました。どれも子供たちはよくがんばりました。地域の皆様や保護者の皆様の御協力のもとに、子供たちは元気に成長しています。今後ともよろしくお願ひいたします。

明日からは、待ちに待った44日間の楽しい夏休みです。学校生活とは違った家庭での生活があると思います。ぜひ、子供たちに長期休業期間での様々な貴重な生活体験をお願いいたします。本日の終業式では子供たちに『夏休みを計画的に生活すること』や『ルールやマナーを守ること』の大切さについて話しました。

夏休みを計画的に生活することの大切さについて

わかった⇒できた⇒好きになる⇒学んだ知識を日常生活に生かす

- ・自分の良いところをさらに伸ばせます。
- ・苦手なところを乗り越える絶好の機会です。
- ・小さなことでも最後までやり遂げることで、できるようになります。



夏休み中の「二者面談・三者面談」について

夏休み中に「二者面談・三者面談」が行われます。

面談で大事なこと（面談後）

- ・親子関係がさらに良くなっていること。
- ・子供が前向きな一歩を踏み出せる事。
- ・教職員と保護者、子供の信頼関係がさらに深まっていること。



「できるようになった成長ポイント」を褒めてください。

学校行事等や学校生活における画像や動画の取り扱いについて

X（旧ツイッター）やフェイスブック、LINE等へのアップやYouTube等の動画サイトの利用が当たり前となっていますが、トラブルも発生しています。子供たちの活動の様子を撮影し、その画像を被撮影者（小さい子であればその保護者）の許可なく、アップする行為は個人としての利用の範囲を超えると見られる可能性があります。インターネットサービスが普及する一方で、利用上の問題が増えており、知らないうちに被害者となるだけでなく、加害者となってしまう可能性があります。学校行事や学校生活における画像や動画の取り扱いには注意が必要です。子供たちの安全のため、許可なくSNS等への写真掲載は御遠慮ください。

祝 7月10日（木）栄養教諭の鹿野利紗先生が女の子を出産されました。おめでとうございます。